

Sterben ist noch lange kein Grund in Vergessenheit zu geraten.

In tiefster Trauer nehmen wir Abschied von meinem über alles geliebten Ehemann, unserem ständig zu einem passenden Spruch aufgelegten Paps, geliebten Sohn und Bruder.

Michael Heinzelmann

14.2.1960 – 12.9.2018

Michel war für uns der liebevolle und zuverlässige helle Stern, der beste Freund mit feinem Humor und der Fels in der Brandung, welchen nichts erschütterte.

Seine Krankheit hat er bewundernswert und mit

unerschütterlichem Überlebenswillen bis zuletzt bekämpft.

Wir sind aus tiefem Herzen dankbar, dass wir ihn haben durften wie auch unendlich traurig, ihn nicht mehr unter uns zu wissen.

In stiller Trauer:

Julia Heinzelmann - Fratrik mit Marc-Andrea und Luca Manuel

Viviane Heinzelmann

Philipp Heinzelmann

Verwandte und Freunde

Die Abschiedsfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Anstelle von Blumen gedenke man des Kinderspitals Zürich,
Fond für krebskranke Kinder

PC-Konto: 87-51900-2, IBAN CH69 0900 0000 8705 1900 2
Projekt Nr. 30007, In Gedenken an Prof. Dr. med. M. Heinzelmann

Traueradresse:

Familie Heinzelmann, Schönacherstrasse 16, 8706 Feldmeilen